

## COMPETICIONES

# La final de la Lnfs acumula 1,6 millones de espectadores por televisión

La Liga Nacional de Fútbol Sala bajó el telón con una audiencia agregada que superó el millón y medio de televidentes en Teledporte, LaLigaSports y Esport3, con un pico de audiencia de 440.000 personas en el quinto y definitivo partido por el título.

Palco23  
27 jun 2019 - 13:59



La Liga Nacional de Fútbol Sala (Lnfs) baja el telón por todo lo alto. La final que enfrentó al Barça Lassa y a ElPozo Murcia acumuló un total de 1.665.000 espectadores por televisión entre los cinco partidos disputados.

El pico más alto de audiencia se produjo durante el quinto y último partido, que alcanzó los 440.000 espectadores, un 4% del *share* de emisión. La final fue retransmitida por Teledporte, LaLigaSports y Esport3, además de otros operadores internacionales que ofrecieron dicho contenido en países como Portugal, Indonesia y otros países balcánicos.

A los espectadores televisivos hay que sumar los 32.000 desplazados al Palau Blaugrana y al Palacio de los Deportes de Murcia durante los cinco encuentros

disputados. En todos los partidos se colgó el cartel de “no hay entradas”, según indican desde la Lnfs.

Recientemente, la liga de fútbol sala se unió a la Asociación de Clubes de Fútbol Femenino y el sindicato ProLiga para instar al Consejo Superior de Deportes (CSD) a que interviniese en el caso contra la Real Federación Española de Fútbol (Rfef). La entidad presidida por Luis Rubiales aprobó en asamblea la reforma de los estatutos para hacerse con la gestión de los derechos comerciales de estas competiciones, que consideraron que esta decisión representa “flagrantes prejuicios” al impedirles explotar de forma individual los derechos de televisión.